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Cercle Condorcet de Paris – Conseil d’administration du 16 février 2023 

Participants : 

En présence : Jean-Michel Eychenne, Jean-Michel Fuster, Françoise Le Berre, Laure Prestat, Hedda 

Weissmann, Bernard Wolfer 

Etaient excusés : Benoît Boussinesq, Michel Cabirol, Pierrette Dupoyet, Denis Laffond, Etienne 

Loubradou, Jean-Paul Dessertine, Jean-Claude Henrard, Jean-Loup Motchane, Yves Zarka 

Introduction 

1. Site Internet 

Le site fonctionne plutôt bien depuis le début de l’année. Hedda en est la principale responsable mais a 

formé Florence Levasseur ainsi que Bernard. Florence est devenue quasi autonome pour gérer les 

conférences. Le sujet l’intéresse et elle est partante pour assurer cette gestion avec l’appui de Hedda et 

Bernard. 

 

Le site comporte 342 adresses mails comprenant les membres et les invités, mais il est nécessaire de 

mettre à jour ces listes, d’enlever les personnes qui ne se sont plus manifestées depuis plusieurs années. 

Les comptes des membres sont mis à jour à partir du paiement de leur cotisation. 

 

Dans ce cadre, il faut contacter Carole Bourgoin qui gère techniquement la coordination des Cercles 

Condorcet pour récupérer les listes de membres des autres Cercles auxquels on pourrait envoyer nos 

invitations et informations. 

 

Ue réunion ad hoc sera organisée en septembre avec les personnes disposant des listes et de l’historique. 

 

Le site reflète l’activité du cercle qui est centrée actuellement sur les plénières. Il faudra aussi ajouter 

des contributions des membres ou de personnes extérieures. 

Récemment, il y a un problème d’un virus qui aurait attaqué le site. Selon les anti-virus certains 

utilisateurs ont l’accès au site bloqué. Il faut récupérer l’accès à l’hébergeur OVH auprès d’Etienne 

Loubradou pour pouvoir régler le problème. 

Hedda présente un diaporama résumant les principales informations sur le site Internet (voir ci-joint). 

2. Gestion du compte bancaire  

Laure en tant que trésorière principale note aussi que le paiement sur le site via Hello Asso fonctionne 

bien. Certains continuent néanmoins à payer par chèque ce qui est plus lourd à gérer. 

Après de nombreuses démarches auprès de la banque, Laure a maintenant accès par internet au suivi du 

compte de la Société Générale sur Internet et aux opérations à distance (virements, notamment). Ceci 

est d’autant plus utile que le changement d’agence s’avère compliqué. 

Etienne Loubradou et Bernard Wolfer ont également accès au compte. 

3. Plénières et travaux du Cercle  

10 plénières ont été organisées depuis juin 2022 avec des sujets variés et des intervenants intéressants ; 

les retours sont bons. Mais la fréquentation est en baisse et insuffisante. Il y a eu un effet Covid mais il 

y a aussi d’autres raisons. 
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De même, aujourd’hui au CA seules 6 personnes sont présentes et personne ne s’est connecté en visio. 

 

Jean-Michel Eychenne insiste sur le fait que les nouveaux membres viendront par les réseaux sociaux, 

notamment Twitter (75%) et Facebook (25%). 

 

Autre suggestion, créer une boucle WhatsApp entre les membres pour communiquer plus et inciter à ce 

qu’ils se déplacent plus. 

 

Pour augmenter la visibilité du cercle sur les réseaux sociaux, Laure va rendre public le compte 

Facebook et l’alimenter, à la rentrée, pour essayer de toucher un autre public. La question se pose 

également d’ouvrir un compte Twitter. De nouveaux adhérents arriveraient peut-être par ce biais. 

 

Il est également proposé de fournir un calendrier au moins trimestriel et de préférence semestriel pour 

permettre aux gens de se projeter et de réserver des créneaux à l’avance. Le problème est de savoir assez 

en amont et de prévenir dès que possible. 

 

Il est important que les différents membres se mobilisent pour réfléchir aux sujets à proposer pour la 

rentrée et les intervenants correspondants. 

 

L’objectif est de préparer un programme pour le second semestre 2023 et premier semestre 2024 (créer 

boucle WhatsApp des membres du CA pour faciliter les échanges, Laure va s’en occuper). Il serait 

souhaitable que chaque membre propose des thèmes pour la rentrée, et en plus se charge d’un de ces 

thèmes et de l’intervenant qui le présenterait.  

 

D’une façon générale, si on ne veut pas que le Cercle disparaisse, il est nécessaire que les membres du 

CA soient plus actifs. 

 

Le prochain CA aura lieu le mercredi 13 ou le jeudi 14 septembre. La date qui permettra de réunir le 

plus de membres sera retenue.  

 

 

 


